



" Y a toujours moyen de moyenner " disaient nos grands-parents.

Il semble bien que nos élus au bureau de direction ont hérité de cette aptitude à contourner des difficultés qui en auraient paralysé bien d'autres. En effet, les restrictions et confinements de rigueur présentement n'ont à ce jour rien empêché des actions programmées pour la saison aux Jardins du Mondrain. Voyez plutôt :

* Une première tonte de tout le secteur labouré et de la haie brise-vent a déjà été complétée. (Claude D. et Camille L.)



* Les sentiers de marche ont tous été rafraîchis pour agrémenter vos promenades et exercices de santé. (Pierre-Paul C.)



* Le parterre de l'enseigne est ragaillardisé lui aussi et même le petit chien du logo est de retour avec nous. (Claire L. et Guy L.)



* La pouponnière, que l'hiver et la sécheresse du printemps ont durement malmenée, a été tondu, arrosée et désherbée. (Huguette R., Camille L., Hélène G., Richard Boulanger)

Entre vous et moi, au critère "distanciation sociale", quelle note accorderiez-vous à nos trois jardinières ?



* Et tout ça sans compter les tâches administratives et de coordination que le BD a maintenues. (Erwann F. Camille L. France B. et Guy L.)

En conclusion, notre site n'est-il pas en train de devenir un formidable "liant" :

- pour beaucoup de gens qui sont d'ici,
- ou qui sont d'ailleurs mais qui ont gardé vivantes des racines ici,
- qui tous ont de l'ambition pour ce coin de pays,
- et qui, chemin faisant, se croisent et se donnent des coups de mains pour promouvoir les Jardins du Mondrain,
- et qui se découvrent, ce faisant, une appartenance, une estime ainsi qu'un intérêt grandissants les uns pour les autres ?

Et juste entre nous, combien serez-vous cet été, en dépit de la Covide, à fréquenter ou du moins à visiter votre propriété collective des Jardins du Mondrain ?... Et combien d'autres visiteurs y entraîneriez-vous ?

En terminant, prenez le temps de vous laisser toucher par le magnifique arc-en-ciel (page suivante) qui nous a été offert tel une belle et mystérieuse promesse en cette fin d'après-midi.

Ituha

P.-S. Donnez-nous un commentaire. Les onglets Répondre à tous et Répondre à l'expéditeur du présent courriel sont là pour vous, et nous aimerions vraiment vous entendre. Comprenez en effet que c'est toujours encourageant, pour vos collègues qui ne ménagent pas leurs efforts, de savoir que de proche ou de loin, vous êtes là et attentifs vous aussi.

